

22.01.2018

### **Hund sichergestellt und ins Tierheim gebracht**

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Samstagnachmittag, 20. Januar 2018, einen Hund der Rasse Pitbull in einer Gasstätte in der Bürgermeister-Kutterer-Straße sichergestellt. Eine Anruferin hatte dem KVD mitgeteilt, dass sich das Tier dort in Obhut eines stark alkoholisierten Mannes befinde. Unterstützt durch die Polizei und zwei Hundeführer trafen die Einsatzkräfte den 49 Jahre alten Mann dort in Gesellschaft mehrerer Personen an. Eine der Anwesenden wies darauf hin, dass der Hund gegenüber Menschen sowie auch gegenüber anderen Hunden aggressiv sei und sich die Tierbesitzerin nicht ausreichend um den Hund kümmere. Da der Mann nicht in der Lage war, den Hund zu führen und auch die eigentliche Besitzerin nicht zugegen war, um sich um das Tier zu kümmern, wurde die Berufsfeuerwehr verständigt. Sie brachte den Hund ins Tierheim.